



www.mg.co.id

## MU Vs Villarreal Beraroma Dendam

**MANCHESTER (IM)** - Manchester United (MU) menjamu Villarreal dalam laga matchday 2 Grup F Liga Champions 2021/22 yang berlangsung di Old Trafford, Kamis (30/9) dinihari WIB.

Partai ini merupakan ulangan dari laga final Liga Europa musim lalu. Kala itu, Villarreal keluar sebagai juara usai mengalahkan United lewat babak adu penalti. Jadi, ada nuansa balas dendam di laga nanti.

Jelang laga nanti, kedua tim mempunyai modal berbeda. Akhir pekan lalu, Setan Merah harus menelan kekalahan 0-1 kala menjamu Aston Villa. Sementara itu, Villarreal sukses membawa pulang satu poin dari lawatan mereka ke tim raksasa, Real Madrid usai bermain imbang tanpa gol.

Untuk laga ini, MU dipusingkan dengan kondisi kebugaran dua bek mereka, Harry Maguire dan Luke Shaw yang mengalami cedera pada laga kontra Aston Villa. Di sisi lain, Villarreal masih tak bisa menurunkan sang bintang, Gerard Moreno yang masih berkuat dengan cedera, begitu juga Samuel Chukwueze.

Kemenangan mutlak diperlukan United. Kekalahan mengesalkan dari Young Boys di

pertandingan pertama membuat pasukan Ole Gunnar Solskjaer berada dalam situasi tak bagus. Jika kalah lagi, Manchester United tentu akan membawa beban lebih berat saat melakoni laga berikutnya, yakni melawan Atalanta.

Sementara itu, Villarreal hanya meraih 1 poin di laga pertama versus Atalanta. Agar tidak kehilangan poin, skuad asuhan Unai Emery harus lebih berhati-hati.

MU sudah pasti mengandalkan Cristiano Ronaldo di barisan depan. Sang pemain sangat termotivasi untuk menghadirkan gol demi gol.

Apalagi ia tercatat sebagai top skor Liga Champions sepanjang masa dengan 135 gol dari 177 laga. ● vit



CRISTIANO RONALDO  
Pemain MU

## Tomiyasu Begitu Tangguh di Arsenal

**LONDON (IM)** - Takehiro Tomiyasu begitu tangguh di lini pertahanan Arsenal. Boleh jadi ia idola baru di tim kota London itu. Tomiyasu bermain di pos bek sayap kanan. Usianya masih muda, 22 tahun.

Arsenal memboyong pemain Jepang itu dari tim Italia, Bologna di akhir bursa transfer musim panas lalu dengan harga 18 juta Euro atau setara Rp300 miliar. Tomiyasu udah bermain tiga kali sejauh ini di Liga Inggris. Selama dirinya bermain, Arsenal cukup aman pertahanannya dan tidak pernah kalah. Bahkan Squawka mencatat, ia tidak pernah mampu dilewati pemain lawan.

Dalam berduel memenangkan bola, ia juga kuat. Di laga Burnley misalnya, dia mencatatkan lima kali sukses melakukan duel.

Bahkan ketika menghadapi Tottenham Hotspur di akhir pekan lalu, Tomiyasu menjadi pemain terbanyak soal ball recoveries sebanyak delapan kali. Malah, dia juga jadi pemain yang paling banyak melakukan sentuhan sebanyak 67 kali.

Tomiyasu sudah memulai debutnya untuk Timnas Jepang pada tahun 2018. Sudah

24 kali, dirinya bermain.

Manajer Arsenal, Mikel Arteta memujinya karena mampu tampil percaya diri. "Cara dia beradaptasi sangat bagus dan dia pantas mendapatkan pujian sejauh ini," ujarnya seperti dilansir dari BBC.

Arteta menambahkan, Tomiyasu sebenarnya tidak punya waktu yang cukup untuk beradaptasi di Arsenal. Akan tetapi, Tomiyasu sudah cukup merasakan persaingan di level tertinggi kala dua musim bermain di Liga Italia bersama Bologna (dirinya mencatatkan 61 penampilan di Serie A).

"Dia tampil luar biasa walau tidak punya cukup banyak waktu untuk beradaptasi. Penampilannya dari menghadapi Norwich dan Burnley, membuktikan dirinya sanggup bersaing dengan pemain terbaik di liga," ujar Arteta. ● vdp



TAKEHIRO TOMIYASU  
Pemain Arsenal



FEDERICO CHIESA  
Pemain Juventus

## Juve Terkesan 'Pasrah' Hadapi Chelsea

"Kami akan melihat bagaimana cara untuk melawan Chelsea tanpa Dybala dan Morata. Lagi pula, ini bukan laga yang menentukan. Pertandingan kuncinya adalah melawan Zenit," kata Massimiliano Allegri.

**TURIN (IM)** - Laga big-match dan prestisius tersaji di Liga Champions, kala Juventus bertemu Chelsea di grup H. Duel kedua tim berlangsung di Allianz Stadium, Kamis (30/9) dinihari WIB.

Juventus punya modal yang cukup bagus jelang laga nanti. Mereka tak pernah kalah pada empat laga terakhir di semua kompetisi. Di Liga Champions, mereka menang 3-0 atas Malmö pada matchday pertama.

Namun, Si Nyonya Tua bakal kehilangan salah satu pemain terbaiknya Paulo Dybala yang mengalami cedera akhir pekan lalu. Sementara, kondisi Alvaro Morata masih diragukan.

Sementara itu, Chelsea ka-

lah dari Manchester City pada laga terakhirnya. Ini adalah kekalahan pertama Chelsea musim ini. Nampak terlihat kelemahan skuad Thomas Tuchel, jika Romelu Lukaku di-marking lawan, maka serangan akan macet.

Chelsea belum bisa diperkuat Christian Pulisic. Lalu, kondisi Mason Mount, Jorginho dan Reece James masih diragukan.

Pelatih Juventus, Massimiliano Allegri tentu pusing dengan absennya Dybala dan Morata. Meski begitu, Allegri tak menganggap laga melawan Chelsea ini sebagai pertandingan penting. Dia tampaknya sudah pasrah dan siap bangkit kala berjumpa Zenit St Pe-

tersburg. "Kami akan melihat bagaimana cara untuk melawan Chelsea tanpa Dybala dan Morata. Lagi pula, ini bukan laga yang menentukan. Pertandingan kuncinya adalah melawan Zenit," kata Allegri, dikutip Football Italia.

Ia menambahkan, dirinya juga ragu pemainnya siap diturunkan melawan Torino. Dia berharap kedua pemainnya itu dapat kembali usai jeda internasional. "Dybala dan Morata tentunya tidak akan bermain melawan Chelsea dan Torino. Hal itu sudah pasti. Kami hanya bisa berharap mereka siap setelah jeda internasional. Hal ini sudah menjadi bagian dari permainan," ujarnya.

Juventus tentu akan bertumpu pada Federico Chiesa, Manuel Locatelli dan Federico Bernardeschi serta didukung oleh gelandang serang Juan Cuadrado. Patut juga diingat, Juventus memiliki lini pertahanan yang kokoh. Ada Giorgio Chiellini dan Leonardo Bonucci yang jadi jaminan.

Chiesa mengaku laga nanti

menjadi ujian berat bagi timnya. Pasalnya, Chelsea merupakan juara bertahan, berisikan pemain yang bagus-bagus. "Laga nanti menjadi tantangan tersendiri bagi kami. Tentu berat, karena mereka juara bertahan dengan materi pemain yang bagus. Namun kami pasti siap melayani dan bakal memberikan apa yang kami miliki," kata Chiesa di situs klub.

Sementara Chelsea, punya kedalaman skuad yang luar biasa. Mereka bisa memainkan dua skuad yang sama kuatnya. Ambil contoh ketika Chelsea tumbang 0-1 dari Manchester City. Sejumlah pemain bintang berada di bangku cadangan seperti Kai Havertz, Thiago Silva, Hakim Ziyech, Ben Chilwell hingga Thiago Silva.

Jika pemain-pemain di atas diturunkan di laga nanti, otomatis mereka dalam kondisi fisik yang luar biasa. Ujung-ujungnya, Juventus dalam bahaya jika Chelsea bermain dengan pemain-pemain yang dalam kondisi fisik luar biasa. Pergerakan Lukaku akan semakin liar, karena mendapatkan

sokongan dari rekan-rekannya.

Thomas Tuchel sendiri mengaku, para pemainnya dalam kondisi prima. "Juventus tim kuat. Walau tanpa Dybala dan Morata, mereka tetap berbahaya. Sudah barang tentu kami harus menyiapkan strategi jitu. Kami juga tidak terganggu dengan kekalahan dari Manchester City, kami harus melangkah ke depan," kata Tuchel di situs klub.

Bek Andreas Christensen mengatakan, timnya bertekad melampirkan kekalahan dari City di markas Si Nyonya Tua. "Ini pertandingan sempurna untuk respons. Tidak menyenangkan menelan kekalahan pertama kami, tetapi sekarang kami memiliki pertandingan lain yang akan datang dengan sangat cepat dan itu adalah pertandingan yang sulit juga," kata Christensen seperti dilansir di situs resmi klub.

Laga-laga lainnya adalah Atalanta vs Young Boys, Zenit vs Malmö, Bayern München vs Dynamo Kyiv, Benfica vs Barcelona, FC Salzburg vs Lille dan

Wolfsburg vs Sevilla. ● vit

## Diaz Mengaku Nyaman di Milan

**MILAN (IM)** - Brahim Diaz begitu menikmati kariernya bersama AC Milan. Ia pun belum punya pikiran untuk bakal kembali ke Real Madrid.

Ia kembali dipinjamkan Madrid ke AC Milan musim ini. Rossoneri meminjam gelandang 22 tahun ini selama dua musim hingga Juni 2023 dengan harus mengeluarkan dana sebesar 3 juta Euro.

Pemain berpaspor Spanyol ini sebelumnya sudah menjalani masa peminjaman di Milan musim lalu selama musim. Ia mampu mengemas tujuh gol dan empat assist di semua ajang pada musim 2020/2021. Performa menawan Diaz ini membuat Milan kepincut untuk terus menggunakan jasanya.

Diaz mengaku begitu menikmati kariernya bersama Milan. Ia menegaskan sepenuhnya fokus untuk memberikan yang terbaik kepada Il Diavolo.

Pelatih Real Madrid, Carlo Ancelotti sendiri, sudah mengatakan bahwa Diaz

masuk dalam rencana jangka panjang Los Blancos. Pernyataan Ancelotti ini juga menjadi pertanda bahwa Milan bakal sulit mempermanenkan Diaz.

"Saya tidak berpikir tentang itu (kembali ke Real Madrid), sungguh. Saya menikmati saat ini dan saya senang (berada di sini). Saya

ingin te-

rus membantu Milan dengan gol, assist, dan yang terpenting adalah kerja keras. Saya sangat berterima kasih padanya (Ancelotti), tetapi saat ini saya fokus pada Milan," ujar Diaz dikutip dari Football Italia.

Milan memang tengah berjuang untuk kembali ke masa-masa jayanya. Upaya memperkuat skuad sudah dilakukan. Saat ini Milan berada di posisi dua klasemen sementara Serie A dengan nilai 16.

Klub Italia ini juga berjuang di kompetisi Liga Champions. Ajang ini pernah mengangkat nama Milan pada beberapa tahun lalu. ● vit



BRAHIM DIAZ  
Pemain AC Milan

## Performa Napoli Kian Impresif

**NAPLES (IM)** - Napoli melaju mulus meraih tiga angka di enam laga awal Serie A musim ini. Klub asal Naples tersebut saat ini memuncaki klasemen Serie A dengan 18 poin. Mereka unggul dua angka dari AC Milan di posisi kedua.

Teranyar, Napoli mampu mengalahkan Cagliari 2-0 di Estadio Diego Armando Maradona dalam laga pekan ke-6 Serie A, Senin (27/9) dinihari WIB. Dua gol itu dicetak Victor Osimhen (menit ke-11) dan penalti Lorenzo Insigne.

Mulusnya laju Napoli, tidak terlepas dari polesan Luciano Spalletti. Ia menata Il Partenopeo menjadi tim menyerang dengan mengandalkan penguasaan bola.

Dikutip dari WhoScored, Napoli menjadi tim dengan rata-rata penguasaan bola tertinggi di Serie A musim ini dengan 61,4 persen. Persentase akurasi umpan mereka juga begitu luar biasa dengan 90 persen. Napoli sudah mampu mengemas 16 gol dari enam laga dan hanya kebobolan dua kali.

Keberhasilan Spalletti membawa Napoli meraih ha-

sil sempurna di enam laga awal Serie A musim ini membuatnya menyamai torehan Maurizio Sarri pada musim 2017/2018. Napoli bersama Sarri mampu meraih 91 angka di akhir musim. Namun, gagal juara karena kalah bersaing dengan Juventus yang mengumpulkan 95 poin.

Namun Spalletti enggan. Ia menilai persaingan meraih scudetto masih sangat panjang dan bakal sengit. "Kami harus menyadari di mana kami saat ini dan di mana nantinya kami akan berada. Namun, gagal juara karena kalah bersaing dengan Juventus yang mengumpulkan 95 poin."

Pendapat serupa disampaikan Insigne. "Perjuangan masih panjang. Anda dapat melihat ada tim yang masih berkembang menjadi lebih baik. Mereka bisa saja mengumpulkan enam kemenangan berturut-turut juga," ujarnya. ● vdp

Lorenzo Insigne



LORENZO INSIGNE  
Pemain Napoli

**LARUTAN PENYEGAR** cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA

Graha GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permana Kav. 64 Jakarta 11410. Telp. (02-21) 53 666 000 (Hunting) Fax. (02-21) 53 666 730 E-mail: cpta@cdpn.com